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Aos (03) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada de forma Online com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Fabio Costa, 
Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, João 
Catunda, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, 
Olivia Tenório, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir 
Gomes. Foi justificada a ausência do vereador Samyr Malta. O senhor 
Presidente diz ter o prazer em receber nessa Casa Legislativa o Senador 
Fernando Collor, onde o mesmo está compondo a mesa e vai acompanhar os 
trabalhos no dia de hoje. Lida a Ata da sessão anterior. Passando para o 
grande expediente como primeiro orador vereador Cleber Costa registra 
evento na Faculdade UNIT com o lançamento do primeiro posto em Maceió 
de Leite Materno. Discorre sobre a importância do leite materno, que passa a 
ser a primeira vacina da criança, bem como cita os benefícios da 
amamentação para as mães. Em seguida passa a tratar sobre a possibilidade 
da construção do cemitério vertical em nosso município que nos mostra um 
futuro higiênico e sem contaminar o meio ambiente. Logo após fala do projeto 
de Lei apresentado pelo Pastor Oliveira Lima. Em aparte vereador Pastor 
Oliveira Lima passa a discorre sobre o projeto de sua autoria, que seria para 
derrubar a Lei 530 e assim iriamos avançar para um futuro de cemitérios 
verticais. Em aparte vereador Siderlane Mendonça parabeniza a abordagem 
do orador no tocante a construção do cemitério vertical, onde na legislação 
passada esse vereador fez solicitação referente a esse tema, onde a 
deficiência de cemitérios em nosso município é uma realidade. Logo após 
apresenta o senhor Patrique Correia que vai ficar nessa Casa para 
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acompanhar as demandas apresentadas por todos os vereadores, sendo o 
mesmo o elo desta Casa junto ao Prefeito JHC. Em aparte vereadora Silvania 
Barbosa parabeniza o tema em questão, onde já passou do tempo a 
necessidade de se elaborar uma mudança para as melhorias nos cemitérios 
de Maceió. Retornando Orador solicita que o senhor Patrique já veja essa 
questão junto ao executivo, para revogação da Lei 530. O Presidente 
agradece a presença do senhor Patrique nessa Casa e que o mesmo seja 
bem-vindo e traga uma interlocução positiva entre esse parlamento e o 
executivo. Segundo orador vereador Leonardo Dias discorre sobre as 
manifestações esse fim de semana em prol do voto auditável. Fala que as 
manifestações tambem foi para que tenhamos liberdade de expressão, em 
tempo que pontua as aberrações jurídicas que vem acontecendo. Passa a 
tratar a perseguição de alguns funcionários públicos que não querem tomar 
vacina e até a liberdade dos médicos em prescrever medicamentos estão 
sendo tolhidas. Em parte, vereador Cleber Costa fala que os médicos têm 
liberdade de prescrever medicação. Por fim deixa claro que vacina boa é 
vacina no braço. Terceiro orador vereador Cal Moreira fala do orgulho de 
estar como vereador, onde a união de todos nessa Casa tem que ser para o 
bem da nossa população. Em aparte vereador Marcelo Palmeira fala do 
prazer em ter o orador nessa Casa Legislativa e juntos vamos fazer uma 
Maceió Melhor.  Quarto orador vereador Francisco Holanda Filho comunica 
e convida para que todos participem da Audiência Pública da LDO 2022 na 
sexta feira as 9 horas aqui no plenário da câmara que será realizada de forma 
hibrida. Também registra Live que terá como pauta o balanço dos trabalhos 
da Comissão Especial de acompanhamento das obras na nossa cidade, será 
realizada na quarta feira as 19 horas com os vereadores; Luciano Marinho 
Brivaldo Marques, Joãozinho, Olivia Tenório e esse vereador Francisco 
Holanda Filho, em tempo que pontua o trabalho já realizado por essa 
comissão. Em seguida discorre sobre o trabalho também realizado pela 
comissão de justiça. Quinto orador vereador Joãozinho diz que o recesso foi 
produtivo, em tempo que pontua sua preocupação com a Dengue e solicita 
uma fiscalização maior, onde cobra ações dos órgãos competentes. Em 
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aparte vereador Leonardo Dias fala que já foi encaminhado para o órgão 
competente a notificação devida. Retornando orador faz cobrança ao senhor 
Pratique para que o mesmo veja a questão do descumprimento da Lei que 
acessa a informação por parte da Prefeitura e não tem sido respondido. Em 
aparte vereador Siderlane Mendonca traz explicações e traz orientação ao 
orador, em tempo que essa deficiência vem da gestão anterior, porém pede 
paciência ao orador onde se compromete em levar essa demanda para o 
executivo. Em aparte vereador Alan Balbino discorre sobre projeto de sua 
autoria titulado de ( Resposta Já) junto as indicações feitas pelos vereadores 
e vereadoras dessa Casa, com prazos para passar as devidas informações. 
Em aparte vereador Leonardo Dias e vereadora Teca Nelma corrobora com o 
orador.  Retornando orador diz que infelizmente vem entrando na justiça para 
obter resposta do executivo. Sexta oradora vereadora Teca Nelma fala sobre 
o tramite financeiro que vem ocorrendo na Prefeitura e vem sendo remanejado 
da Lei orçamentaria anual, onde esse remanejamento não foi planejada pela 
LOA, e essa vereadora está preocupada com o que vem acontecendo. Em 
seguida fala do mês de agosto mês lilás e dourado o lilás faz alusão a lei Maria 
da Penha e o dourado faz alusão a importância do leite materno. Em aparte 
vereador Leonardo Dias solicita atenção do senhor Pratique referente a 
questão dos funcionários da empresa BRA. Em aparte vereador Siderlane 
Mendonça traz explicações sobre os contratos junto a empresa BRA. Em 
aparte vereador Alan Balbino temos que ter independência para averiguar o 
contrato da BRA. Pela Ordem vereadora Silvania Barbosa agradece o feito 
realizado pelo Senador Fernando, no que se refere a orientação sobre o papel 
de um vereador e essa vereadora utiliza essas orientações como livro de 
cabeceira. Pela Ordem vereador Cleber Costa narra em tribuna e agradece 
favor que o Senador Fernando Collor fez a esse vereador. Nesse momento foi 
facultada a palavra ao Senador Fernando Collor o mesmo diz que se senti 
gratificado por esta participando dessa sessão no dia de hoje agradecendo o 
convite na pessoa do Presidente da Casa vereador Galba Novais Netto, por 
iniciativa também do vereador Siderlane Mendonça, logo após passa narrar 
que sempre teve um bom relacionamento com a câmara de vereadores 
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enquanto Prefeito de Maceió e continuou mesmo quando se elegeu 
governador de Alagoas. Em seguida fala da administração do Prefeito JHC 
que mostra sua preocupação em manter uma boa relação com esse 
Parlamento. Para concluir discorre sobre os problemas atuais e como Senador 
vem trabalhando para o bem do Brasil em especial a nossa Alagoas, onde 
agradece a atenção de todos dessa Casa Legislativa. O Presidente da Casa 
agradece e enaltece a visita do Senador para um bem maior que é a população 
como um todo. O Presidente suspende a sessão. No Prolongamento do 
Expediente não teve pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Nesse 
momento o vereador Siderlane Mendonca solicita que a pauta da Ordem do 
Dia seja apreciada na sessão do dia seguinte pelo adiantado da hora, por 
motivo da sessão do dia de hoje ter sido atípica com a ilustre visita do Senador 
Fernando Collor, sendo a solicitação deferida pelo Presidente e demais 
vereadores. Passando para o Expediente Final vereador Alan Balbino diz 
que observando os pronunciamentos, a saúde vai ser um tema de grande 
preocupação para Câmara Municipal de Maceió, em tempo que faz 
observação positiva junto aos esforços do Prefeito JHC no tocante as vacinas. 
Logo após passa a tratar sobre o Plano Diretor, onde solicita do Presidente 
informações provenientes dos setores competentes dessa Casa para que 
todos os Parlamentares possam se debruçar junto a questão que e de suma 
importância para população de Maceió. Concluindo também cita a LDO que 
trata as prioridades do orçamento para 2022, pontuando a preocupação junto 
as empresas e comerciantes de Maceió, que vem recebendo a fatura da 
pandemia. Vereador Leonardo Dias parabeniza as Comissão dessa Casa 
que tem papel fundamental em acompanhar as melhorias na atualização de 
uma estrutura mínima em nossos bairros para que a população venha transitar 
com segurança, buscando acabar com os alagamentos quando chove dentre 
outras melhorias. Informa que esteve no Ministério da Casa Civil, onde foi 
tratado o problema dos bairros com afundamento de solo. Por fim fala que em 
breve vai apresentar o relatório referente a questão. O Senhor Presidente com 
grande satisfação solicita que o líder do Governo vereador Siderlane 
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Mendonça conduza o Prefeito JHC a nossa Mesa para acompanhar os 
trabalhos. Vereador Siderlane Mendonca agradece a presença do Prefeito 
JHC, onde parabeniza o empenho e dedicação do mesmo para resolver as 
demandas da população de Maceió. Vereador Francisco Holanda Filho 
também agradece a presença do Prefeito JHC. Em seguida ressalta a 
importância desse segundo semestre no tocante as discussões que vamos ter 
nessa Casa a exemplo da LOA, LDO dentre outros e que venhamos sempre 
ter uma boa relação com a Prefeitura de Maceió para colaborar e contribuir 
com o executivo. Vereador Fernando Holanda parabeniza o retorno 
harmônico dos trabalhos dessa Casa que pode contar com as visitas ilustres 
do Prefeito JHC e o Senador Fernando Collor que é seu padrinho,bem como 
fala da importância da interlocução do Secretário Patrique do executivo com 
esse Parlamento. Vereador Alan Balbino agradece a presença do Prefeito, 
em tempo que parabeniza o mesmo por abrir espaço no executivo que recebeu 
as entidades sociais, onde foram tratados pontos fundamentais. Por fim 
novamente fala sobre um apoio necessário junto aos empresários e 
comerciantes. Vereador Cleber Costa parabeniza o Prefeito JHC pelas 
inaugurações a exemplo do Banco do Leite Materno dentre outros. Para 
concluir solicita que o Prefeito assine a aprovação do projeto da construção do 
cemitério vertical. Vereador Oliveira Lima traz a preocupação com as 
demandas hora citadas, bem como cita projeto de Lei de sua autoria pedindo 
o apoio do Prefeito JHC. Vereador Leonardo Dias pede atenção junto a 
interlocução entre as duas Casas e que o Secretario Patrique possa nos trazer 
as respostas devidas para que nos enquanto paramentar posamos levar 
resposta a população. O Presidente agradece a presença do Prefeito JHC, 
onde fica feliz com a harmonia dessa casa. Em seguida parabeniza o trabalho 
que vem sendo realizado pelo Prefeito JHC com ações efetivas. Por fim 
registra a presença do Deputado Estadual Cabo Bebeto. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte 
em horário regimental, 03 de agosto de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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